

# OCEANOLAND Y LA CRISIS OSCURA

---

CONCURSO SOBRE LA CONTAMINACIÓN DE LOS  
MARES

Nombre y apellidos: Damián Villagrasa Valero.

Curso y nivel: 3º ESO.

Centro docente: Entrenaranjos International School (Riba-Roja de Túria, 46190).

## OCEANOLAND Y LA CRISIS OSCURA

### 1º Capítulo: La desaparición de Tibú

Era una tarde normal en el gran trono del rey Neptuno, quien estaba hablando con su consejero real, Sergio Silvestre, el cual venía de un fiel linaje de la realeza. En ese momento, el *Grupo de exploración 320a* llegó y el rey y su consejero vieron las caras de este grupo y preguntaron al unísono qué había pasado. El capitán del grupo de exploración respondió que él y sus compañeros estaban patrullando el sector 32a cuando de repente el semblante del capitán pasó de ser triste al punto que parecía que iba a llorar. Tranquilo, -Dijo el rey.-

El capitán prosiguió. Fue devastador, uno de los pilares que sostenía la petrolera “Atlantis” explotó. Intentamos huir pero para cuando nos quisimos dar cuenta el petróleo se estaba sumergiendo y, a parte, el color tenía como un toque morado como si hubiera sido mezclado con algún elemento químico desconocido. Y entonces... ¿qué pasó? - Preguntó el rey. Tenemos malas noticias, todo pasó muy rápido no sabemos cómo explicarlo, mi *lord*, da igual cuéntenos. -Dijo el rey. De repente nos dimos cuenta que el petróleo se estaba tragando a Tibú el cual se estaba intentando resistir, pero al final tuvo que ceder y su silueta se fue desvaneciendo mientras gritaba agonizando -dijo finalmente el capitán entre lloros.-

-Al final el rey dijo.- Este incidente necesita una investigación y una solución, Sergio convoca a la junta diles que nos reuniremos en la sala general nº 2, en 30 minutos. - Le dijo el rey a Sergio. – Sí señor. - Contestó el consejero. –

### 2º Capítulo: La asamblea

*(30 minutos después)*

Bienvenidos sabios guerreros, consejeros, caballeros y aristócratas - empezó a decir el rey- hoy nos reunimos aquí debido a un incidente relacionado con el sector 32a, la petrolera “Atlantis”, el explorador Tibú y el compuesto conocido como “ $C_nH_{2n+2}$ ”. - Y la junta con cara de susto, y preocupación emitió un angustioso: ooohhhhh.

¿Pero ese no es el compuesto maldito? -preguntó Mark uno de los aristócratas más antiguos de su categoría- Sí, Mark, me temo que sí. - contestó el rey. - Entonces toda la junta empezó a cuchichear... ¡Silencio! - ordenó el rey - Diego (el capitán del ejército), quiero a un equipo de investigación para analizar la muestra que nos ha conseguido la patrulla 320a y después a dos equipos de defensa uno de ellos marcando un perímetro de seguridad y el otro preparando las defensas para un posible virus o invasión química. -Sí señor dijo Diego.-

Habrá que avisar al pueblo, tendremos que cortar el tráfico, tendremos que comunicarlo a los demás reinos...etc. - decían los miembros de la cámara a voces- ¡Orden! -dijo el señor secretario- Detrás del uno el dos. Primero debemos poner un rumor en el aire sobre el pueblo, y después en cuanto recibamos la información sobre el perímetro cortaremos el tráfico como veamos consecuente y a continuación del análisis, dependiendo de los datos, nos planteamos informar al resto de los reinos. ¡Manos a la obra! -terminó diciendo el rey- ¡Sí señor! - clamó toda la junta a la vez.

En ese mismo instante, en el noticiario humano: Hoy a sábado siete de marzo nos informan, desde la playa “ElSaler”, de que ha habido un vertido del compuesto conocido como “petróleo morado”. -Informaba el reportero en ese preciso instante.-

### 3º Capítulo: La preparación

*(2 días después)*

Mi rey, ya ha llegado el análisis de la muestra. Es un compuesto denominado comúnmente “petróleo morado”. Hemos averiguado su velocidad de expansión, la verdad es que es muy grande, es de aproximadamente “874.8 brazas diarias” y lo peor de todo es la forma en la que mueres y es que al ser un líquido espeso no solo te traga sino que te obstruye las vías respiratorias y te ahoga -Le informaba, alarmado, en ese momento la investigadora jefe del área química (Amparo).- Habrá que avisar al equipo delperímetro para que reajusten el perímetro. -Ordenó el rey.-

(En ese mismo instante entró por la puerta el comandante del equipo del perímetro) Señor tengo información... - El rey le ordenó parar.- Es sobre el perímetro y la velocidad de expansión. ¿Verdad? - Preguntó el rey.- Sí señor se ha llevado a un cuarto del equipo delperímetro, pero nos los hemos perdido en vano, se sacrificaron para que

pudiéramos crear un nuevo perímetro de seguridad, el cual nos dará unos 5 días para preparar nuestras defensas. ¿Hasta dónde llega el límite del perímetro? - Preguntó el rey para saber si tenía que cortar el tráfico en algún punto en concreto.- El perímetro abarca prácticamente todo el reino exceptuando los sectores de restauración: n°1 y n°2, el sector de ocio: n°1, y los sectores de relax secundarios: n°1 y n°2. Y os recomendamos cerrar los aeropuertos, puertos y todas las estaciones de transporte en general. -Le informó el comandante.- Entendido, quiero que envíes esta información a la centrales de la guardia de tráfico y a la de ingeniería civil, para que vaya cortando el tráfico en esos puntos y cerrando aeropuertos, puertos...etc. Y avisa a las centrales de la guardia local de cada sector para que vaya distribuyendo máscaras de gas, dando medidas de seguridad y avisando a los ciudadanos. Y ordena al equipo de operaciones químicas que proporcione el equipo y protección necesaria a los ciudadanos y a los guardias que estén defendiendo las puertas de “Oceanolandia”. -Ordeno el rey.- Sí señor - Respondió el teniente.

#### 4° Capítulo: Estado de emergencia

*(4 días después)*

(A solo unas horas de la entrada del petróleo morado en la ciudad, en la capital de Oceanolandia). Señor, me informan que parte de los amotinados se están trasladando al sector de restauración n°2, a través del *watertoff*. - Le informaba un soldado al subteniente Ramírez.- Entendido contacta con los U.A.T diles que preparen un dispositivo en formación “defensiva escudos abajo armas de goma arriba”. -Ordenó el subteniente.- Sí señor, les informare de inmediato.

¡Señor Ramírez, Señor! -Gritaban unos soldados rasos que venían corriendo.- ¿Qué necesitan soldados? - Pregunto Ramírez.- Señor somos de la compañía Bravo, formábamos parte del dispositivo de la calle Octógono haciendo esquina con Maverick. Cuando estábamos conteniendo a uno de los grupos de carroñeros, nos cargó otro por la espalda. Y en medio de la confusión nuestro líder el teniente “Guzmán”, mientras nuestros compañeros caían a manos de los asaltadores, nos ordenó que fuéramos a buscarle a usted e informarle de nuestra situación actual, somos los únicos supervivientes. Y para rematar mientras huíamos nos llegó una llamada por el *walkietalkie* en la cual nos informaban de la caída de la gran vía y de un incendio en el

cuartel de la guardia general. - Le informaron los soldados.- Recibido, informar al capitán general de una solicitud de un “Estado de Emergencia”. - Ordenó el subteniente.-

### 5º Capítulo: La ayuda inesperada

*(Un par de horas después)*

(En el palacio real). Sergio convoca a la junta en una sesión de emergencia. –Mandó el rey, intentando contener el pánico.- Sí, señor.

(Un par de minutos después en la cámara general nº2). Señor me informan desde el cuartel general que el subteniente Ramírez ha solicitado el estado de emergencia. -Decía en ese momento el capitán Diego.- ¡Normal yo también lo solicitaría si estuviera en esta situación...! -Tenemos muy clara su respuesta a esta situación, pero justo ahora es cuando más nos tenemos que entender entre.... -Estaba diciendo Hugo otro aristócrata más joven, cuando el suelo de la cámara empezó a temblar. Todos empezaron a mirar a través de la ventana que daba a la frontera, esta era la más cercana al borde del perímetro. Cuando uno de los guardias gritó.-Mirar ahí, son barcos y submarinos humanos. - Y cuando todos miraron también vieron buzos humanos colocando redes de contención.- Bajaré a agradecerles su acción, al menos puede que nos sirva para empezar una larga relación entre marinos y humanos. -Dijo alegre el rey.- Al menos solucionan los problemas que causan. -Dijo un poco malhumorado Mark.- Quizá este sea el principio de una nueva relación....